



La délégation conduite par le métropolite Hilarion de Volokolamsk a remis de l'aide humanitaire à un orphelinat de Syrie

La délégation conduite par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, qui a séjourné en Syrie du 17 au 18 novembre 2018 à Damas, a remis un lot d'aide humanitaire (des vêtements d'hiver et des jouets) à un orphelinat accueillant les enfants de militaires morts à la guerre.

Le chargement a été préparé avec la bénédiction du métropolite Hilarion par le groupe de travail interreligieux pour l'aide à la Syrie du Conseil présidentiel d'interaction avec les associations religieuses, avec la participation de la Fondation « Roussar » et de l'organisation « Diaspora arabe ». L'aide humanitaire a été convoyée en Syrie avec le soutien de l'association nationale de vétérans « Fraternité militaire ».